

DE PRECIEUX CONSEILS AUX CHRETIENS

Romains 13:1-14; 14:1-23; 15:1-33

LEÇON N° 388 – Cours des Jeunes

VERSET DE MEMOIRE: "En effet, nul de nous ne vit pour lui-même, et nul ne meurt pour lui-même" (Romains 14:7).

Un Chrétien

Tout d'abord, déterminons celui qui est un Chrétien. Le dictionnaire nous dit que c'est celui qui croit en Jésus-Christ et en la vérité telle qu'Il l'a enseignée. Les Etats-Unis sont appelés une nation Chrétienne, mais certainement tous ceux qui y vivent ne sont pas des Chrétiens. Le Chrétien est semblable à Christ, et est censé se comporter d'une manière digne d'un Chrétien. Il ressemble à Christ en caractère, en esprit, et en actions.

Les disciples étaient pour la première fois appelés "Chrétiens" à Antioche, après que Christ était monté au Ciel. Dans le "Voyage du Pèlerin" écrit par Bunyan, le personnage principal était appelé "Chrétien", et nous nous rappelons qu'il était l'homme qui s'était vu portant lui-même un lourd fardeau; mais quand il demanda "Que ferai-je pour être sauvé?", un homme appelé "Evangéliste" lui conseilla de suivre une lumière brillant au loin. Il lui fut dit: "Aie ton regard sur cette lumière", et elle te conduira sûrement à un certain "portillon". Sa famille l'appelait comme il partait. Mais Chrétien "mit ses doigts dans les oreilles et continua sa course, en criant: La vie ! La vie! La vie éternelle!".

La vie éternelle est le but de tous ceux qui portent le nom de Chrétien. C'est pourquoi nous devons veiller sur notre vie et notre conduite chaque jour – nous ne voulons pas rater notre but. C'est pourquoi Paul a écrit ces chapitres d'instructions détaillées aux gens de son temps, et aussi à nous.

Comment Devenir Chrétien ?

Le pécheur est tout le contraire du Chrétien. Quand le pécheur est convaincu de ses péchés et sait qu'il est une âme coupable, et perdue devant Dieu, il doit se repentir de ses péchés, les confesser à Dieu. Dieu "est le rémunérateur de ceux qui le cherchent (Hébreux 11:6). "Et le Sang de Jésus-Christ son Fils nous purifie de tout péché" (1 Jean 1:7).

Les Conseils de Paul

Maintenant que nous avons appris celui qui est un Chrétien, et comment le devenir, étudions les instructions contenues dans notre texte. L'obéissance est l'un des premiers devoirs des Chrétiens – les enfants doivent obéir à leurs parents, à leurs enseignants, aux directeurs, et aux chefs, à moins que ce soit contraire à la Parole de Dieu. Tout le monde doit obéir aux officiers de Police et les respecter convenablement. Le code de la route est destiné à la protection des citoyens, et doit être observé avec prudence, surtout par ceux qui prétendent être Chrétiens.

"Ne devez rien à personne, si ce n'est de vous aimer les uns les autres" – une dette qui est toujours due. L'amour se réjouit à faire plaisir à son sujet; il étudie même comment être utile aux autres et les rendre heureux. Faire volontairement du mal à autrui est l'esprit du pécheur, mais pas celui du Chrétien. L'envie, le conflit, l'amertume envers autrui sont le fruit de la haine, et non le résultat de l'amour. "L'amour ne fait point de mal au prochain". Un garçon ou une fille, qui envie un autre jeune pour ses privilèges dans l'Evangile, la musique, ou le chant, doit sonder son cœur et chercher le pardon de Dieu.

Le Plus Important

Quand Christ était sur la terre, certains Juifs étaient très exigeants sur ce qu'ils mangeaient, et ils trouvaient de fautes chez d'autres qui n'étaient pas aussi stricts. Et même aujourd'hui, il y a des croyants religieux qui restreignent les gens concernant la consommation de viandes ou d'autres aliments. Mais Jésus nous enseigna: "Ce n'est pas ce qui entre dans la bouche qui souille l'homme; mais ce qui sort de la bouche, c'est ce qui souille l'homme" (Matthieu 15:11). "Car c'est du dedans, c'est du cœur des hommes, que sortent les mauvaises pensées, les adultères, les impudicités, les meurtres, les vols, les cupidités, les méchancetés, la fraude, le dérèglement, le regard envieux, la calomnie, l'orgueil, la folie. Toutes ces choses mauvaises sortent du dedans, et souillent l'homme" (Marc 7:21-23). Ainsi, nous apprenons donc que les paroles que nous prononçons et la vie que nous menons sont très importantes. Gardons notre cœur "plus que toute autre chose, car de lui viennent les sources de la vie" (Proverbes 4:23).

Se Préparer

Paul dit aux gens de son temps que la nuit du mal pour ce monde est avancée; le jour de la victoire approche. Combien plus proche de nous il est aujourd'hui! "Dépouillons-nous donc des œuvres des ténèbres, et revêtons les armes de la lumière". "Les armes" sont décrites dans Ephésiens 6, et les composants de cette armure sont la Vérité, la Droiture, la Paix, la Foi, le Salut, et l'Epée de l'Esprit, qui est la Parole de Dieu.

"Nous comparaîtrons tous devant le tribunal de Dieu". "Chacun de nous rendra compte à Dieu pour lui-même". Nous n'avons donc pas besoin d'assumer la fonction de juge sur d'autres personnes. Un Chrétien peut

être plus faible qu'un autre; peut-être que sa foi n'est pas assez forte pour l'élever au-dessus des petits problèmes. Ceux qui sont forts dans la foi sont invités à "supporter les faiblesses de ceux qui ne le sont pas" et à ne pas se complaire en eux-mêmes. Christ mourut pour tous, même pour le plus pauvre et pour le frère le plus faible, et la valeur de son âme ne peut être surestimée. "Car Christ ne s'est point complu en lui-même" (Romains 15:3). Donc, s'il y a un doute dans l'esprit d'une personne de faire quelque chose qui puisse offenser quelqu'un, elle doit y renoncer. Elle doit se demander: "comment cela affectera-t-il l'âme de mon frère?" Personne ne doit dire comme Caïn : "Suis-je le gardien de mon frère?". Chacun doit faire tout ce qui est en son pouvoir pour aider son frère à gagner la vie éternelle.

Les Demi-Chrétiens

Il y a beaucoup de gens dans le monde aujourd'hui qui sont zélés pour le Seigneur. Ils peuvent être actifs dans le travail de l'Eglise, prêts à renoncer à eux-mêmes, et à mener une vie bonne et morale. Mais, à moins qu'une personne ait le véritable amour de Dieu dans le cœur – un amour pour Dieu et un amour pour son frère – elle ne répond pas aux normes chrétiennes. Certains peuvent être plus avides de l'honneur et des louanges des hommes que les âmes des hommes. John Wesley appelait de telles personnes des "demi-Chrétiens", mais en réalité, on est soit Chrétien, soit pécheur.

Nous qui portons le nom de "Chrétien", souvenons-nous toujours qu'un Chrétien est semblable à Christ. Notre prière et notre désir quotidiens doivent être de ressembler davantage à Christ dans tout ce que nous faisons ou disons.

QUESTIONS

1. Donne une définition du mot "Chrétien"
2. Quel genre de vie le Chrétien mène-il?
3. Quel est le conseil de Paul aux Chrétiens concernant l'amour?
4. Comment le monde peut-il distinguer le Chrétien du pécheur?
5. D'où viennent les mauvaises pensées, l'orgueil, la tromperie, la méchanceté?
6. Pourquoi est-il si important de lire la Parole et de prier?
7. Que signifie "l'Armure"?
8. Que dit Paul au sujet d'une personne qui juge une autre?
9. Quel est le but de tout Chrétien?